

subi bien des transformations lorsque certains pays ont saisi l'occasion d'exploiter leurs côtes. Il en est résulté un marché de plus en plus concurrentiel et parfois instable. Cependant, il semble que les pêches à l'échelle mondiale aient atteint leur production maximale.

Étant donné que la demande des produits de la mer est forte et qu'elle ne cesse d'augmenter dans le contexte de la croissance démographique mondiale, l'industrie de la pêche sur la côte est devra, pour conserver son avance concurrentielle, se soucier davantage du choix du marché que du volume des prises comme elle avait accoutumé de le faire. De l'avis du Comité, cela s'impose pour tirer profit de toutes les possibilités économiques des pêches. L'État a un rôle important à jouer à cet égard: il doit aider l'industrie en faisant intervenir des considérations de mise en marché dans l'orientation et la gestion des pêches. Il faut aussi admettre que la stabilité à long terme de l'industrie ne peut s'établir qu'avec des méthodes prudentes de gestion.